

CULTURA ■ IV CAP DE SETMANA MIRONIÀ

El arte de Miró cambia la imagen de plazas y calles de Mont-roig

Mont-roig del Camp se ha transformado este fin de semana para convertirse en el fiel reflejo del arte e imaginación de este artista universal. Los vecinos ayudaron, por cuarto año consecutivo, a engalanar las calles con reproducciones de las obras de su artista más internacional.

POR **EDUARD CASTAÑO**

El Parc Maria Martori fue quien acogió ayer durante todo el día las reproducciones de los cuadros mironianos. Fueron numerosas las personas que, de forma paulatina, recorrieron las 42 obras mironianas (hechas con virutas de serrín y teñidas de colores) cuya elaboración se había iniciado el sábado.

Entre las 42 obras estaban *Dona i ocell davant del sol* (1944) realizada por los vecinos de la calle Bisbe Macià, hasta *Dona i ocell* (1981-1982), cuya reproducción fue trabajo del Centre d'Estudis Mont-roigencs.

Transportar

El recorrido por las calles y rincones de Mont-roig transportaron el sábado al visitante al mundo que visionó Miró. Asociaciones, vecinos, estudiantes, corales, casales, agrupaciones, clubes y todo tipo de colectivos quisieron aportar su granito de arena.

No fueron los únicos. También hubo aportaciones de diversos artistas locales, como Issa Bernal, Simó Gras y Yolanda Vela. Joan Martínez, que visitó ayer por la mañana las reproducciones de las obras en el Parc Maria Martori, ex-



► Varios escolares contemplan la reproducción del Mural del Palacio de Congresos de Madrid. FOTO: EDUARD CASTAÑO

El artista ya dijo que toda su vida y su obra había estado concebida en la localidad

plicaba que había quedado «sorprendido gratamente por lo bien elaborados que están todos los trabajos. Cuando ves el original y la reproducción, entiendes la labor que han hecho los vecinos para acercarse al máximo a la idea del artista». De la misma idea era Isabel Pons, para quien «es una lástima que

no se conozcan más estas iniciativas». Joan Miró siempre ha estado presente en la memoria de un pueblo en el que el artista pasó largas temporadas y del que llegó a decir que «toda mi vida está concebida en Mont-roig, todo lo que he hecho en París está también concebido en Mont-roig».

Aventura

Por otra parte, otra de las actividades integradoras del Cap de Setmana Mironià fue el Open Raid Centre Miró: una prueba de aventura que combinó el trekking, carrera de orientación, BTT, kayak de mar y la natación descubriendo el territorio de Mont-roig y Miami Platja, así como parte de la obra de Joan Miró.